

Co-Forscherinnen gesucht!

Projekt Women's Science – Situationen, Bedarfe und Visionen geflüchteter Frauen

Haben Sie Interesse und Zeit, ein Forschungsprojekt zur Situation, den Bedarfen und Visionen geflüchteter Frauen in Deutschland durchzuführen?

Im Projekt Women's Science haben Sie dazu die Möglichkeit.

In Workshops und Fachgesprächen erarbeiten Sie gemeinsam mit anderen geflüchteten Frauen Themen und Fragestellungen und legen eine Methode für Ihre eigene Befragung fest.

Die Ergebnisse der von Ihnen selbst durchgeführten Befragung werten Sie gemeinsam aus und stellen Sie im Rahmen einer Veranstaltung der Öffentlichkeit vor.

Das Projekt wird von Minor - Projektkontor für Bildung und Forschung koordiniert und von der Robert Bosch Stiftung gefördert.

Für die Teilnahme ist eine kleine Aufwandsentschädigung vorgesehen. Akademische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Bei Interesse, melden Sie sich bitte bei:

Dr. Janine Ziegler
+49 (0)30 39744228
j.ziegler@minor-kontor.de

Co-researchers wanted!

Project Women's Science - Situations, Needs and Visions of Refugee Women

Are you interested and do you have time to carry out a research project on the situation, the needs and visions/perspectives of refugee women in Germany?

In the 'Women's Science' project you have the opportunity to do so.

In workshops and expert discussions, you work together with other refugee women to develop topics and questions and determine a method for your own survey.

The results of the survey you conduct yourself will be evaluated together and presented at a public event.

The project is coordinated by Minor - Projektkontor für Bildung und Forschung

and funded by the Robert Bosch Stiftung.

For participation, a small compensation/reward is offered. No academic knowledge is required.

If interested, please contact:

Dr. Janine Ziegler
+49 (0) 30 39744228
j.ziegler@minor-kontor.de



Das Projekt wird gefördert von